

Question écrite du 27 septembre 2010 de M. Grégoire Carasso: «Le coût du papier vaut-il la peine d'envisager celui d'une nouvelle technologie?»

En considérant:

- les dizaines de kilos de papier «consommés» chaque année par chaque élu-e du Conseil municipal;
- qu'une très importante fraction de ces tonnes de papier n'est jamais lue et que, dans le meilleur des cas, ce papier est recyclé;
- que le papier, les impressions, les envois par poste, etc., ont un coût économique et environnemental;
- de nouvelles technologies qui pourraient permettre de remplacer avantageusement le papier (tablette électronique),

j'aimerais connaître le coût économique et environnemental du papier «consommé» par les élu-e-s du Conseil municipal chaque année et savoir s'il serait avantageux de proposer des solutions de rechange telles que des tablettes électroniques.